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Aos onze dias do mês de Junho de dois mil e dezenove, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Sérgio 

Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde haviam dois Projetos de Lei Legislativos, o Projeto de Lei 

Legislativo oito (08), do vereador Carlos Adriano Schlindwein, que denomina 

via pública de São Pedro da Serra e o Projeto de Lei Legislativo número nove 

(09), também do vereador Carlos Adriano Schlindwein que denomina via 

pública de São Pedro da Serra e leitura das correspondências recebidas onde 

haviam um oficio circular da Câmara Municipal de Novo Hamburgo Estado do 

Rio Grande do Sul, número 39/2019 e um oficio da Frente Parlamentar em 

defesa da democratização da comunicação e das rádios e televisões 

comunitárias e mídias sociais do Rio Grande do Sul, número 01/2019, Projeto 

de Lei número quarenta e sete (47), que autoriza o poder Executivo a receber 

em doação dos CPMs das escolas municipais, conforme termos de doação e 

dá outras providências. Conforme ordem do dia, a Secretária realizou a leitura 

dos pareceres referentes aos Projetos de Lei número quarenta e seis (46), e 

aos Projetos de Lei Legislativos número 08 e 09/2019. Colocados em votação 

individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, a vereadora Graciele Schmitz Werner saudou boa noite 

a todos os presentes. Convidou a todos para participarem da Galinhada do 

Coral de Campestre Alto, que ocorrerá nesta sexta-feira dia 15 de junho de 

2019. O vereador André Adilson Artus comentou sobre a semana do Meio 

Ambiente, onde se tiveram iniciativas importantes como o Pedágio, já 



comentado na sessão anterior. Parabenizou ainda as iniciativas do Senhor 

Valdir Gonçalves juntamente com a professora Sirlei Stein e demais 

professoras que saíram nas ruas com os alunos para recolher lixo das ruas e 

na Praça Municipal de São Pedro da Serra, comentou que é um gesto simples, 

mas muito bonito e de muita importância, sugeriu ainda que o mesmo fosse 

feito mais vezes. O vereador Carlos Alberto Walter parabenizou o colega 

vereador Gelson José Bard pela passagem do seu aniversário. Agradeceu 

novamente a atenção de todos os colegas no estudo do projeto Arborizando 

São Pedro da Serra. Sugeriu que a Câmara de Vereadores de São Pedro da 

Serra ajudasse com a sua contribuição para quem fosse cultivar o plantio das 

mudas. O vereador Roque Weimann elogiou a empresa que está construindo 

o asfalto de Campestre Alto, por estarem realizando um ótimo trabalho, que 

já está quase concluído. O vereador Carlos Adriano Schlindwein saudou boa 

noite a todos. Agradeceu aos colegas vereadores pela aprovação dos seus 

Projetos de Lei Legislativos números 08 e 09/2019. Complementou com a 

colocação do vereador André Adilson Artus a respeito da iniciativa dos 

professores nas escolas. Parabenizou a Corsan, juntamente com o Senhor 

Valdir Gonçalves e professores, pois foi um projeto em conjunto, envolvendo 

as escolas  dos munícipios  de São Pedro da Serra, Salvador do Sul e Barão, 

que todos os anos desenvolvem projetos na semana do meio ambiente, sendo 

no ano passado o tema do projeto Água, este ano contou com o tema Lixos. 

Comentou também que a escola é o lugar certo para este tipo de projeto de 

conscientização, pois atualmente é muito mais difícil conscientizar um adulto, 

por isso a importância destes projetos desde cedo nas escolas com as 

crianças. Concordou com o vereador Carlos Alberto Walter, acrescentando a 

sugestão, que quando o projeto Arborizando já estivesse nas ruas, cada 

entidade, turmas das escolas, comércios, grupo de idosos, fábricas, até 

mesmo bairros, e a Câmara de Vereadores, se responsabilizassem por uma 

rua, a cuidar do plantio e manutenção das árvores. O vereador Carlos Alberto 



Walter complementou que este projeto vai de encontro diretamente com a 

comunidade e que como uma sugestão de buscar parcerias para o plantio e 

para a manutenção por determinado período, como por exemplo dois anos. 

Comentou também que tem pessoas, como o Senhor Renner, que já se 

pronunciaram para ajudar no Projeto. O vereador André Mallmann desejou 

boa noite a todos presentes. Parabenizou além de todas as ações já citadas, 

referente a semana do meio ambiente, contou ainda com a ação dos 

Escoteiros. Comentou também sobre o Projeto Arborizando que em 

municípios vizinhos a comunidade em geral contribuí com cuidados desde o 

plantio até manutenção das árvores. Comentou também, que ficou satisfeito 

com a colocação do vereador Roque Weimann referente ao desenvolvimento 

da obra do asfalto de Campestre Alto, pois ouviu comentários da comunidade 

que as obras estavam paradas, porém eram devidas as chuvas decorrentes 

do último mês. Desejou feliz aniversário ao vereador Gelson José Bard. O 

vereador Gelson José Bard agradeceu a presença de todos. Comentou que 

ouviu na Rádio Gaúcha que o Governo do Estado do Rio Grande do Sul de 

2014 até 2017/2018 deve aos municípios na área da saúde R$ 162 milhões 

diretamente para as prefeituras, e para os Hospitais Municipais deve R$ 54 

milhões. Totalizando uma dívida de R$ 216 milhões. Ficou feliz em saber que 

o Governo de Eduardo Leite começou a pagar a dívida e que no dia 11 de 

junho de 2019 foi paga a primeira parcela no valor de 14.500,00 milhões de 

reais aos munícipios do Vale do Caí, onde ainda serão repassadas 15 

parcelas. Isso será de extrema importância para ajudar os munícipios. 

Comentou também que o Governo do Estado deve cumprir com as suas 

metas. Parabenizou a todos que se envolveram na semana do meio ambiente, 

as escolas, a Corsan e também ao Grupo de Escoteiros que estiveram na Vila 

Nova doando mudas de plantas. Elogiou o trabalho que realizaram. Comentou 

que em suas entregas no interior percebeu que estão sendo usadas as novas 

roçadeiras hidráulicas e promovendo um bom trabalho nas áreas rurais. 



Mencionou que presenciou o trabalho da Prefeitura Municipal de São Pedro 

da Serra realizando o tapa buracos nas estradas, o que se torna muito 

necessário e importante. O vereador André Mallmann complementou que com 

os atuais repasses do governo o Hospital de Montenegro vai voltar a atender 

pessoas, o que é muito importante pois é um hospital 100% SUS. O vereador 

Sérgio Luís Chies parabenizou o colega vereador Gelson José Bard pelo seu 

aniversário. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 11 de junho de 2019.  

 


